



Este martes, 25 de julio

## El secretario de Estado de Medio Ambiente se reúne con el alcalde de La Unión para tratar el proyecto de regeneración ambiental de la bahía de Portmán

- Las obras abarcan la fase de dragado, las zonas de vertido de materiales y la totalidad de actuaciones que garanticen la protección el medio ambiente y la salud de las personas

**25 de julio de 2023-** El secretario de Estado de Medio Ambiente, Hugo Morán, se ha reunido este martes por con el alcalde de La Unión, Joaquín Zapata, para informarle sobre la situación de la bahía de Portmán y el estado en el que se encuentra el proyecto de regeneración y adecuación ambiental de esta zona.

Hace un año, el 13 de julio de 2022, se adjudicó el contrato de servicios para estas actuaciones por un importe de 258.262,40 € y un plazo de ejecución de nueve meses. Las obras consisten en la recuperación ambiental de la bahía de Portman y abarcan tanto la fase de dragado, como las zonas de vertido de materiales y la totalidad de actuaciones que se deben considerar para garantizar la protección el medio ambiente y la salud de las personas.

### **AMPLIACIÓN DEL PLAZO**

Por resolución del 6 de junio de 2023 se amplió el plazo para la actualización del proyecto hasta el 30 de abril de 2024 debido a la necesidad de acordar las alternativas a evaluar para garantizar el adecuado desarrollo del los trabajos y la integración del puerto deportivo dentro del proyecto de la bahía de Portmán, gestionado por la Consejería de Fomento e Infraestructuras de la comunidad autónoma de la Región de Murcia.

Previamente se prevé llevar a cabo en los laboratorios del CEDEX un ensayo en modelo reducido para comprobar la estabilidad de la solución propuesta. Una vez se disponga del nuevo proyecto, se procederá a su tramitación administrativa y ambiental, licitación y ejecución.